

一般質問



実質所得が下がるため、消費者は節約を強め企業は値下げへ走る。区民代表である議員も区長も身を切るべきでは。

須貝 行宏 議員 (維・無)

① アベノミクスが始まって3年9か月たったが、景気や実質賃金は上昇するどころか逆に経済は悪化し、生活は厳しくなり、子どもから高齢者まで負担を強いられている。選挙で選ばれている議員は、予算の使い方をより厳しく吟味するとともに、議員数と議員の経費や給与を削減するなどして、自ら身を切るべきだ。区長も同様で、区長の経費や給与を削減するなど、自ら身を削るべきだと思いが、見解を。

区長

① 特別職の報酬等は報酬等審議会の審議を経て、その職責等を鑑み、議会の議決により条例をもって定められている。また、経費については、必要最小限の経費を予算計上し、執行している。区議会議員の議員数やその他経費は、区議会の自立性の観点から、まずは区議会で検討していただくことが適当であると考えている。

リオに続いてジュネーブへ、品川区議4名派遣はやるべきだ

① ジュネーブ市友好憲章締結25周年記念に伴いスイスのジュネーブ市に公式訪問団を派遣したが、なぜ区長は議長と議員4名に同行を要請したのか。② 25年間にわたる交流の間に、世界や日本の経済状況は著しく変わり、悪化傾向にある。暮らし等に困っている区民も増える一方なのに、品川区とジュネーブ市との友好憲章締結25周年記念の祝賀行事に参加するとはいえ、区長、議員、役人がこの儀礼的な交流をするだけで800万円もの税金を使って大勢で押しかける姿勢は改めるべきでは。

③ ジュネーブ市長からの招待ならば、先方のジュネーブ市が品川区の公式訪問団一行の予算の大半を持つべきではないのか。

地域振興部長

① 派遣要請は、品川区民とジュネーブ市民がこれまで相互に交流してきた実績を踏まえ、区民の代表である議長と区議会議員4名の同行をお願いしたところだ。② 友好憲章締結5周年記念の訪問では、議長のほか、5名の議員に訪問団に加わっていた。また、中止となった平成18年の15周年記念公式訪問の際は、議長と区議会議員6名の派遣の議決をいただいていたが、今回は、今の社会経済状況を勘案し、先方からの招待に礼を失しない範囲で調整したものだ。これまでと比べ、最少人数、最短日程となったが、25周年を迎えた交流の更なる発展が期待できる、実り多きものとなった。③ 経費のうち、現地滞在費については、慣例により招待側であるジュネーブ市にご負担いただいている。

大災害が起きても聞こえない役に立たない防災スピーカーの改善を

① ケーブルテレビ等の様々な手段により災害情報伝達の対策をしているが、大半は停電時や災害直後には使えない。停電時を想定すると、屋内でも屋外でも放送内容が聞き取れる防災スピーカーが必要だ。防災スピーカーはよく聞こえないとの指摘を受けるが、もっと聞こえる範囲を細かく、町会ごとにする必要がある。② 停電時でも夜間の暗い中でも、避難路がわかりやすく安全に避難できるように、区内の要所に夜間の停電に備えたソーラーシステムを使った避難路灯の設置が必要では。

災害対策担当部長

① 多様な手段を組み合わせることで、災害時により確実な情報伝達が可能になるよう整備を進めている。防災行政無線は、広範囲への情報伝達を目的としているため、地域ごとへの細分化した情報伝達には限界があるが、今後の更新においてスピーカーの位置や機器の選定について検討していく。② 災害時の停電に備え、ソーラーシステムを使った照明を木密地域を中心に、防災広場や防災道路の整備に合わせて26基設置している。引き続き防災整備事業の中で設置していく。

請願・陳情の結果 (平成28年第3回定例会)

品川区議会議長あてに提出された請願・陳情について、結果をお知らせします。

Table with 4 columns: 付託委員会, 請願・陳情件名, 受理番号, 結果. It lists various petitions and motions such as 'Fixed Asset Tax and City Planning Tax Reduction Measures' and 'Disaster Preparedness'.

※採択 (区議会として、ご希望に賛同します。) 不採択 (区議会として、ご希望に賛同しかねます。) 継続審査 (区議会として、引き続き慎重に審査します。)

北朝鮮核実験に対する抗議文を送付しました

朝鮮民主主義人民共和国 国務委員長 金正恩 閣下

貴国は、9月9日に5回目の核実験を実施しました。品川区は、1985年に非核平和都市品川宣言を行い、核兵器廃絶と恒久平和確立を全世界に訴えてきました。核による放射能汚染は全人類、および地球環境にたとえようもない被害と苦難をもたらすこととなります。ところが、貴国は、累次の国際連合安全保障理事会決議に反して、核実験を強行しています。この行為は、国際社会の平和と安全に対する重大な脅威となるもので、断じて許しがたいものであります。よって、品川区議会は、貴国の暴挙に対し、厳重に抗議するとともに、貴国が世界各国と力を合わせ、恒久平和の実現を目指されることを強く要請します。

2016年9月12日 品川区議会議長 大沢真一

本会議・委員会の日程 (予定)

Table with 2 columns: 会議名, 日時. It lists the schedule for the main assembly and various committees like the General Affairs Committee and the Special Committee on Financial Reform.